

Rescatan a ocho militares venezolanos que habían sido secuestrados por grupos armados colombianos



Los soldados se encuentran sanos y salvos

Caracas, 1 jun (RHC) La Fuerza Armada Nacional Bolivariana de Venezuela informó que, en el marco de la operación Águila Centenaria, fueron rescatados los ocho militares secuestrados por grupos irregulares armados colombianos, desde principios del mes de mayo.

En un comunicado, la FANB destacó que "veníamos llevando a cabo ingentes esfuerzos a fin de lograr la recuperación de los hermanos patriotas, a quienes felizmente ya tenemos con nosotros sanos y salvos".

"En este momento, acompañados de un excelente grupo de médicos militares, brindamos atención a 8 valerosos patriotas, quienes encontrándose secuestrados por grupos criminales colombianos, hoy fueron rescatados en el estado Apure. Nada nos detiene", afirmó por su lado el ministro venezolano de Defensa,

general Vladimir Padrino, en su cuenta de *Twitter*.

La corresponsal de *teleSUR* en Venezuela, Madelein García, informó en su cuenta de *Twitter* que la operación Águila Centenaria permitió extraer a los ocho combatientes de un sector aledaño a la Victoria, en el estado Apure.

De allí los llevaron a la base Buenaventura Vivas en el Táchira, frontera con Colombia, y fueron recibidos por el ministro de Defensa.

"Posteriormente los 8 militares rescatados fueron trasladados del Táchira a Caracas para recibir las atenciones médicas de rigor y en este momento están en el hospital militar Vicente Salías", detalló la periodista.

"Posteriormente los 8 militares rescatados fueron trasladados del Táchira a Caracas para recibir las atenciones médicas de rigor y en este momento están en el hospital militar Vicente Salías", detalló la periodista.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/259195-rescatan-a-ocho-militares-venezolanos-que-habian-sido-secuestrados-por-grupos-armados-colombianos>



Radio Habana Cuba